

Todesanzeige

*Einschlafen dürfen, wenn man müde ist,
und eine Last fallen lassen dürfen,
die man sehr lange getragen hat,
ist eine wunderbare Erlösung.*

Hermann Hesse

Traurig nehmen wir Abschied von

Irène Strahm-Häusler

24. Juli 1929 bis 22. Juli 2018

Eine lebensfrohe, liebevolle und willensstarke Persönlichkeit ist eingeschlafen.

Traueradresse:
Margret Schneider-Strahm
Pestalozzistrasse 25
3400 Burgdorf

In Liebe und Dankbarkeit:
Bendicht und Beatrix Strahm-Blaser
Philipp und Lukas Strahm
Margret und Samuel Schneider-Strahm
Christian und Andrea Schneider-Künzi
mit Leana und Jorin
Nina, Urs und Anna Schneider

Die Urnenbeisetzung erfolgt im engen Familienkreis. Die Abschiedsfeier, zu der wir herzlich einladen, findet am Freitag, 3. August 2018, um 14.00 Uhr in der Kirche Kirchberg statt.

Wer seine Verbundenheit mit Irène bekunden möchte, gedenke der Heilsarmee Burgdorf, Postkonto: 30-444222-5, IBAN: CH37 0900 0000 3044 4222 5 oder dem Gemeinnützigen Frauenverein Kirchberg, Postkonto: 34-40319-6, IBAN: CH55 0900 0000 3404 0319 6, mit dem Vermerk: Irène Strahm.

Gilt als Leidzirkular.